



FRENTE POLÍTICOS

1. De la mano. La reunión del presidente **Andrés Manuel López Obrador** con **John Kerry**, enviado especial del presidente **Joe Biden** para temas del clima fue muy fructífera. Estuvieron presentes, los secretarios de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**; de Gobernación, **Adán Augusto López**; de Energía, **Rocío Nahle**; y los directores de Pemex, **Octavio Romero**, y de la Comisión Federal de Electricidad, **Manuel Bartlett**. Más de dos horas de conversación y acuerdos para actuar juntos y hacer frente al cambio climático. El poder bilateral. Ni un día perdido confeccionando la 4T. Así se escriben las grandes historias.

2. Rúbrica. Después de una sesión de trabajo con los presidentes de los comités directivos estatales, delegados y sectores y organizaciones del partido, a **Alejandro Moreno** lo traicionó su boquita. Salí airoso de lo que parecía una tormenta insuperable, y sigue al frente del tricolor. "El PRI avanza unido hacia los siguientes retos", presumió. "¡Unidos nada nos detiene! Gracias a las y los 32 presidentes del PRI en cada entidad, su trabajo permanente fortalece al partido", escribió. Pero entre el júbilo de su ardua jornada, y la momentánea anarquía que generó al concluir la reunión, expresó, con el sello de la casa: "¡Me la pelearon!", refiriéndose a quienes pedían su renuncia. ¿Ah, sí? Que primero frene el derrumbe del partido, cumpla lo que les prometió, y luego ya veremos.

3. A trabajar. El canciller **Marcelo Ebrard** informó que el gobierno de Panamá dio su beneplácito para que **Jesusa Rodríguez** se convierta en la nueva embajadora de México. El anuncio se da cuatro meses después de desecharse la primera opción, el historiador **Pedro Salmerón**, señalado de cometer acoso sexual. "Les informo que tenemos ya el beneplácito a partir del primero de junio para la designación de **Laura María de Jesús Rodríguez Ramírez**, mejor conocida como **Jesusa Rodríguez**, entrañable compañera, amiga, destacadísima feminista, una mujer que ha hecho muchísimo por el teatro y los espacios alternativos y compañera nuestra de muchos años en luchas políticas", destacó el secretario. Bienvenida a la nómina republicana, ahora, ¡a trabajar!

4. Mano negra. **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, se deslindó de los vehículos con publicidad de su eventual candidatura presidencial, que fueron vistos en Monterrey, Nuevo León; Boca del Río, Veracruz; y en el Estado de México, el pasado fin de semana. Aseguró que ya presentó un recurso ante el INE, para que se investigue cuál fue el origen de esos vehículos y quién pagó por ellos. Además, solicitará al Tribunal Electoral que haga una investigación acerca del caso. "Qué las autoridades investiguen, por lo pronto yo me deslindo de eso", afirmó. En la promoción se leía "Adán, va". ¿Y ya sin proselitismo de por medio, **Adán** va o no va?

5. El alto precio de la paz. La Fiscalía del Estado de México confirmó que durante una acción operativa contra la delincuencia, un grupo armado atacó a los elementos de seguridad. En el enfrentamiento en Texcaltitlán, hubo un movimiento de escudo implementado con el objetivo que los criminales de alto rango logran huir y evadir su captura. No obstante, las corporaciones de seguridad hicieron su parte y enfrentaron a los sicarios del narcotráfico en esta zona de influencia de la Familia Michoacana. El saldo fue de 10 muertos, siete detenidos, y tres policías heridos, ninguno de gravedad. Todo comenzó con una emboscada a policías de la Fiscalía del Edomex. En el país donde ya no queremos masacres sigue habiendo demasiados muertos juntos. Eso, o los abrazos...